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EXTRAITS DE LA SEANCEDE CLOTURE

. . . Puis, M. F. Hemming rend compte des travaux de la section de

Nomenclature. L'assemblee approuve les decisions de cette section, qui,

de ce fait, deviennent applicables. On en trouvera le texte a la fin du volume
(section 10).

Le President donne ensuite la parole a M. F. HEMMING.

M. HEMMING, au nom de la Commission de Nomenclature, presente le

voeu suivant pour etre soumis a I'approbation du Congres :

—

" The International Congress of Zoology assembled in Paris in July, 1948,

desires at this, its final plenary session, to place on record its conviction that

the progress of taxonomic work in zoology is dependent upon a sound international

system of zoological nomenclature, and accordingly records its opinion that the

work of the International Commission on Zoological Nomenclature is of the

highest importance and deserves all possible support.

" The Congress resolves also that a copy of this resolution be commimicated
to UNESCOas the Resolution of the Congress."

" Le Congres international de Zoologie reuni a Paris en seance pleniere

le 27 juillet 1948, desire manifester I'importance qu'il attache au progres des

recherches taxonomiques en zoologie. La taxonomie doit s'appuyer sur un
systeme de nomenclature rationnel. En consequence, le 'Congres estime que
la travail de la Commission internationale de nomenclature zoologique est du
plus grand interret et que ses travaux doivent recevoir le plus grand appui.

" Le Congres decide de transmettre cette resolution a I'UNESCO."
La resolution presentee par M. HEMMINGest adoptee.


